













Perwujudan integritas pada pegawai BNI Syariah terlihat dari penerapan kode etik dan budaya kerja BNI Syariah. Kode Etik dan Budaya Kerja BNI Syariah ini berlaku bagi seluruh pegawai BNI Syariah, baik Dewan Komisaris, Direksi, maupun karyawan BNI Syariah. Kode etik dan budaya kerja terkait integritas terdiri dari memiliki tanggung jawab untuk menjalankan kegiatan usaha berdasarkan prinsip syariah secara *kaffah* dan *istiqamah* untuk memberikan kemaslahatan, menjaga nama baik BNI Syariah, menjamin kerahasiaan bank, mengutamakan keadilan, dan berkomitmen terhadap lingkungan dan kepedulian sosial.

Insan BNI Syariah menjalankan kegiatan usaha berdasarkan prinsip syariah secara *kaffah* dan *istiqamah* agar dapat memberikan kemaslahatan. Insan BNI Syariah dalam melakukan tugas & pekerjaannya harus menghindari unsur *Riba*, *Maisir*, *Gharar*, *Haram*, dan *Zabim*. Insan BNI Syariah dalam melakukan pekerjaannya harus memenuhi unsur kepatuhan terhadap syariah (*halal*), bermanfaat, dan membawa kebaikan dalam semua aspek secara keseluruhan dan tidak menimbulkan kemudharatan dan melakukan dengan semangat *rahmatan lil 'alamin* yaitu dilakukan untuk semua pihak yang berkepentingan tidak membedakan suku, agama, ras, dan golongan.

Insan BNI Syariah selalu menjaga nama baik BNI syariah. Insan BNI Syariah bersikap *amanah*, berakhlak baik, jujur, profesional, cerdas, bertanggung jawab, terbuka dan selalu berpijak kepada nilai *Amanah* dan

*Jama'ah*, setia mentaati sistem dan prosedur secara konsisten termasuk peraturan perusahaan, perundang-undangan yang berlaku, fatwa yang diterbitkan oleh Majelis Ulama Indonesia dan Kode Etik Bankir Indonesia. Insan BNI Syariah tidak melakukan perbuatan tercela yang dapat merugikan nama baik BNI Syariah.

Insan BNI Syariah menjaga kerahasiaan bank. Guna menjaga kerahasiaan data bisnis, data kepegawaian maupun data-data lainnya yang termasuk rahasia Bank, Insan BNI Syariah tidak memberikan data dan informasi nasabah kepada pihak manapun sesuai aturan rahasia bank dan rahasia jabatan, tidak memberikan data dan informasi yang tergolong rahasia perusahaan, baik yang menyangkut keuangan, kebijakan, produk, jasa, teknologi, kepegawaian dan data lainnya yang diyakini dan dianggap akan dapat merugikan BNI Syariah dan tidak menggunakan data dan informasi yang tergolong rahasia perusahaan untuk kepentingan politik dan kepentingan pihak ketiga lainnya.

Insan BNI Syariah menjunjung tinggi keadilan dalam bekerja. Insan BNI Syariah harus bersikap adil, dengan menempatkan sesuatu sesuai haknya serta memberikan sesuatu hanya kepada yang berhak serta memperlakukan sesuatu sesuai posisinya.

Insan BNI Syariah mempunyai komitmen untuk melaksanakan bisnis yang berwawasan lingkungan yang bertujuan untuk melindungi













sebagai makhluk sosial manusia memiliki kebutuhan untuk dapat berinteraksi dengan orang lain. Selain itu, Allah menjadikan manusia dengan kemampuan pandai berbicara sebagai dasar untuk berkomunikasi dengan orang lain.

Peran pimpinan untuk menciptakan hubungan kerja yang baik sangat besar. Pemimpin harus mampu menciptakan suasana yang tampil beda tetapi dapat menghadirkan kerjasama dan hubungan yang baik serta positif antar sesama pekerja. Penciptaan hubungan ini bukanlah suatu perkara yang mudah, mengingat subjek yang dihadapi adalah manusia. Diperlukan kemampuan yang lebih untuk menjalankan fungsi dan peran dalam menciptakan hubungan yang harmonis dan relevan dalam kegiatan manusia sehari-hari khususnya dalam organisasi.

Selama ini PT Bank BNI Syariah wilayah Surabaya hanya mengadakan pelatihan terkait dengan jabatan yang diemban oleh pegawai guna meningkatkan hasil kerja mereka. Untuk meningkatkan keterampilan hubungan sosial pada pegawai bisa dilakukan dengan diadakan pelatihan terkait hubungan sosial. Pelatihan ini fokus pada pengembangan *soft skill* dalam aspek hubungan antar pribadi dan interaksi pegawai di dalam dan diluar perusahaan. Peserta pelatihan diberikan panduan untuk menciptakan lingkungan kerja dengan sikap



dalam hal ini adalah pegawai termasuk bagian dari sistem informasi yang berarti keberhasilan sistem informasi dipengaruhi oleh kemampuan dari pegawai menggunakan sistem tersebut.

Dalam kegiatan operasional seluruh pegawai PT Bank BNI Syariah wilayah Surabaya berhubungan dengan teknologi sistem informasi. Semua transaksi yang dilakukan dalam perusahaan tersistem dan peran teknologi informasi sangat penting didalamnya. Bahkan tugas seorang pegawai dengan pegawai antar divisi dalam perusahaan juga terhubung dengan sistem.

Nasabah dapat melakukan transaksi dimana saja dan kapan saja dengan menggunakan berbagai fasilitas yang diberikan oleh bank agar memudahkan kegiatan mereka. Semua kegiatan transaksi yang berjalan setiap harinya baik pada jam operasional maupun diluar jam operasional sangat bergantung pada sistem.. Banyaknya jumlah nasabah dan dana pihak ketiga yang terkumpul akan menyulitkan pegawai jika sistem informasi dalam perusahaan tidak berjalan dengan baik.

Teknologi informasi diperbarui secara terus-menerus dan berkelanjutan menyesuaikan tingkat kebutuhan penggunanya. Hal ini harus diimbangi dengan kemampuan pegawai dalam menggunakan bahkan menguasai sistem informasi juga harus ditingkatkan agar



membantu pegawai dalam menyelesaikan tugas yang diberikan dengan cepat tanpa hambatan.

Dengan pemahaman yang baik dari pegawai, arus informasi pun akan tersampaikan dan dapat diinterpretasikan dengan baik, serta diharapkan kualitas informasi yang dihasilkan juga baik. Sistem informasi diterapkan agar dapat bermanfaat sesuai dengan tugas dan kemampuan pegawai.

Keahlian pegawai dalam menggunakan sistem informasi diperoleh dari pendidikan baik secara formal maupun informal. Keahlian sistem informasi juga harus diperbarui menyesuaikan teknologi sistem informasi yang digunakan. Adanya pengaruh signifikan kompetensi sistem informasi terhadap kinerja pegawai menunjukkan bahwa pegawai dengan kemampuan dalam menggunakan sistem informasi akan dapat meningkatkan hasil kerja pegawai. Jika kompetensi sistem informasi dimiliki pegawai PT Bank BNI Syariah wilayah Surabaya maka semua kegiatan operasional akan berjalan dengan baik dan semua hambatan akan terselesaikan dengan cepat.

Kinerja pegawai PT Bank BNI Syariah wilayah Surabaya pada dasarnya sudah memenuhi kriteria yang unggul dan tidak jauh beda dengan kinerja pegawai lembaga keuangan syariah lainnya. Apabila perusahaan memberi perhatian lebih terhadap sumber daya manusia atau pegawainya dengan melihat dari kompetensi yang dimiliki agar



memperhatikan faktor-faktor yang mana dapat meningkatkan kinerja pegawai sehingga dapat tercapai target perusahaan. Selain itu pimpinan dapat memberikan arahan dan bimbingan terkait kemampuan menjalin relasi dan kompetensi sistem informasi yang belum maksimal dimiliki oleh para pegawai agar diberikan pendidikan dan pelatihan terkait hal tersebut.

Dari penelitian yang dilakukan, penulis memahami bahwa terdapat beberapa kekurangan dan kelemahan dalam penyusunan skripsi ini. Kelemahan dan kekurangan tersebut merupakan keterbatasan dalam penelitian ini yakni:

- a. Penelitian ini menggunakan metode penyebaran kuesioner sebagai alat pengumpulan data. Adanya kemungkinan responden menjawab pertanyaan dengan tidak tepat karena kekurangpahaman atau salah mentafsirkan pertanyaan yang telah diajukan oleh peneliti.
- b. Kuesioner yang kembali jumlahnya terbatas sehingga peneliti menambah jumlah responden dengan menyebarkan kuesioner ke dua Wilayah pembantu dengan alasan untuk mengisi kekosongan kuesioner yang ada.